
 

 

Recherche on line: «Cultiver du Cannabis» 

 
Aidez-nous à générer une image objective et nuancée des cultivateurs de cannabis et contribuez à une 
meilleure politique, soutenue par la science, sur le cannabis.  
 
Cultivez-vous un ou plusieurs plants de cannabis?  
Avez-vous déjà cultivé du cannabis?  
Connaissez-vous des personnes qui cultivent le cannabis ou en ont déjà cultivé?   
 
Avec cette étude indépendante, l’Institut de recherche Sociale des Drogues (ISD) de l'Université de Gand 
veut rendre une image honnête et nuancée des motivations et des expériences liées à la culture de cannabis 
en Belgique.  
 
La consommation de cannabis est devenue un phénomène répandu et normalisé. Les décideurs politiques 
ont toujours du mal à trouver une  stratégie appropriée pour la culture du cannabis. La population en 
générale a souvent une idée simpliste sur les personnes qui cultivent le cannabis. Les médias se sont 
focalisés sur les grandes plantations, et ceux qui cultivent pour raison commerciale.  
 
Vous pouvez nous aider à recueillir de l’information nuancée et précise sur le marché du cannabis et donc 
à corriger les stéréotypes. Participez ANONYMEMENT à notre sondage en ligne (via l’URL suivante), 
partagez vos expériences personnelles, et faites entendre votre voix dans le débat public sur le cannabis! 
 
� www.cultiverducannabis.be    

 
Si vous avez des questions par rapport à cette étude vous pouvez contacter Prof. dr. Tom Decorte via e-
mail Tom.Decorte@UGent.be 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Nederlandse introductie CANMARKT 
 



 

 

Help ons een objectief en genuanceerd beeld van cannabiskwekers te genereren en draag zo bij tot een 
beter en wetenschappelijk onderbouwd beleid inzake cannabis. 
 
Kweek je zelf één of meerdere cannabisplanten?  
Heb je ooit zelf cannabis verbouwd?  
Ken je mensen die cannabis telen of ooit hebben geteeld?  
 
Het Instituut voor Sociaal Drugsonderzoek van de Universiteit Gent wil met deze onafhankelijke studie 
een eerlijk en genuanceerd beeld schetsen van de motieven voor en de ervaringen met het kweken van 
cannabis in België. 
 
Het gebruik van cannabis is een ruim verspreid en genormaliseerd fenomeen geworden. Beleidsmakers 
blijven echter worstelen met een gepaste strategie ten aanzien van het kweken van cannabis. Ook de 
algemene bevolking heeft vaak een ongenuanceerd idee over mensen die cannabis kweken. De media 
berichten vooral over grootschalige plantages, en mensen die enkel om commerciële doeleinden telen.  
 
Jij kunt ons helpen om genuanceerde en correcte informatie over de cannabismarkt te verzamelen, en op 
die manier stereotype beeldvorming te corrigeren. Neem deel aan onze ANONIEME online survey (via 
volgende URL), en laat op anonieme wijze jouw persoonlijke ervaringen en je stem meetellen in het 
maatschappelijk debat over cannabis!   
 
�  www.cannabiskweken.be    

 
Als je vragen heeft over deze studie kunt u contact opnemen met Prof. dr. Tom Decorte, per mail 
Tom.Decorte@UGent.be 
 
 


